



# 学校だより



## 2学期のまとめの時期です

今年も残すところあと1か月となりました。「向上期」と言われる2学期、日々の学習、部活動、そして様々な行事等を通して、みなさんは多くのことを学んだのではないでしょうか。ぜひ、この2学期の自分の成長を振り返り、来年への準備をしてほしいと思います。石川県にインフルエンザ警報が発令されています。体調管理にも気をつけながら、一日一日を大切に過ごしてほしいと思います。

### 【11月の様子より】



10/30 薬物乱用防止教室（2年）  
たばこに含まれる有害物質や副流煙が体に及ぼす害、薬物の依存性等について学びました。



10/31 合唱コンクール  
約2週間のクラス練習を経て、どのクラスも息の合ったすばらしい歌声を披露してくれました。



11/12 生徒総会  
各委員会・リーダー会からの活動報告や活動計画を聞き、質疑応答が行われました。



11/14 公開研究発表会  
「金沢探究スタイル実践推進校」として公開授業を行い、市内外の先生方に研究の成果を披露しました。



11/19 先端技術体験(2年)  
金沢建設業協会の方々に指導していただき、ドローン操作やVR体験、重機遠隔操作体験等を行いました。



11/27 高峰奨励賞授与  
3年の土山暖人さんに、野口教育長から高峰奨励賞の賞状と盾が授与されました。

## 1, 2年保護者懇談会・3年三者懇談会のお知らせ

12月16日(火)、17日(水)、18日(木) 13時30分～16時30分に保護者懇談会・三者懇談会を行います。お忙しい折とは存じますが、お子様の学習の様子や進路等について、担任と懇談していただきたいと思います。自転車で来校の方は、校門横の駐輪スペースをご利用ください。以前からお伝えしておりますとおり、金沢外環状道路沿いの暫定駐車場は利用できません。駐車スペースが限られておりますので、自家用車での来校はできるだけお控えいただきますようお願いいたします。